
１ ２ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２４年１２月４日（火） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

１ 佐藤亜希子 

１ 救急体制の充実について 

２ 小中学校の設備の改善について 

３ 子育て支援について 

４ 避難者支援について 

５ 国保税の軽減について 

市 長 

２ 遠藤 和典 

１ 「地域主権改革」の現実について 

２ 都市制度の見直しについて 

３ 産業振興について 

(1) 工業振興計画及び新産業団地について 

(2) エネルギー回収施設による産業振興について 

(3) 産業政策としての水について 

４ 「環境」をお金にする方法について 

５ マンション住民と町内会との関係について 

６ その他 

市 長 

上下水道事業管理者 

３ 丸子 善弘 

１ １１９番通報について 

２ エネルギー回収施設について 

３ 街づくりについて 

４ 山形市立商業高等学校について 

５ その他 

市 長 

４ 渋江 朋博 

１ 市民の安全を守る体制作りについて 

(1) ドクターヘリの出動基準について 

(2) １１９番訴訟について 

２ 日中友好会館のその後について 

３ 教育問題について 

(1) いじめ防止対策について 

(2) 子供達の学力向上について 

４ 中小企業支援について 

５ 集会所の耐震化について 

６ 職員の倫理について 

７ 父親の育児参加について 

(1) 父子健康手帳の全員配布について 

(2) 父親の育児休暇取得促進について 

市 長 

教 育 委 員 長 

教 育 長 



１ ２ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２４年１２月５日（水） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

１ 長谷川幸司 

１ 雇用対策について 

２ エネルギー回収施設（新清掃工場）について 

３ 山形市の観光について 

４ コンビニにおける証明書の発行について 

５ 危機管理アドバイザーについて 

６ 職員に関することについて 

７ 中学校教育について 

８ スピード感ある市政運営について 

市 長 

教 育 委 員 長 

教 育 長 

２ 渡辺  元 

１ ６次産業化への取り組みについて 

２ 最上義光没後４００年記念事業について 

３ 中心市街地の活性化と市街地の拡大について 

４ エネルギー回収施設（清掃工場）建設について 

５ 地籍調査について 

市 長 

３ 川口 充律 

１ エネルギー政策について 

２ 生活環境の保全について 

３ 南沼原小学校新校舎建設について 

４ 介護予防・健康増進、心のリラックスを図る健

康遊具の設置促進とＰＲについて 

５ 公契約条例について 

６ 消防・救急システムの充実について 

７ 雇用対策について 

８ その他 

市 長 

消 防 長 

４ 斉藤 栄治 

１ 医療福祉の向上について 

２ 住宅リフォームについて 

３ 公共交通のあり方について 

４ 空き家対策について 

５ コミュニティセンターについて 

６ 災害対策について 

７ いじめ対策について 

８ 図書館の利用促進について 

９ 納税対策について 

10 その他 

市 長 

教 育 長 

 


